

## 生徒作文・感想文集 学年体育大会を振り返って!! PART 1

10月16日(金)に開催された“学年体育大会”的結果は、No. 23で紹介しました。

今号からは、その学年体育大会を行い、どのようなことを感じ、どのようなことを学んだのか、振り返りの作文を書いたので紹介したいと思います。

今号は企画、運営をしてくれた後期の保体委員の作文を紹介します。

### 1組

今回の体育大会で良かったことは、前回の長縄大会より盛り上がったことです。また、反省していることは、指示があまり通らなかったことです。なので、声かけがもっと必要だなと思いました。

これから、コロナの関係で行事が限られてくるので、今回、反省したことは直して、良かったことはもっと良くしていけたら良いなと思います。

### 4組

今回の体育大会で学んだことは、大変さです。

理由は、保体委員だけで企画したり、アナウンスやスターなども、全て自分たちでやる必要だなと思いました。このことから大変さを学びました。でも、自分たちでやって良かったなと思います。

体育大会当日では、みんなで盛り上がることができ、とても楽しむことができたと思います。みんなが走っている人を応援をしている所や、みんなの笑顔を見て、時間をかけて企画して良かったなと思いました。

今回の反省点は、メリハリです。体育大会の種目が終わって並ぶ時に、みんなしゃべっていたので、そこでのメリハリができていなかったことが反省です。

次の行事の時は、メリハリを意識して取り組もうと思いました。

### 2組

体育行事では、すごいいろいろな体験させていただきました。計画など、考えるのに少し時間はかかりましたが、すぐに意見が出て、すぐ決まりました。

当日では、計画通り進んでいき、とても達成感がありました。クラスの皆が楽しかったなど、他のクラスも盛り上がっていたので、とても良かったです。後期も体育委員もやって良かったと思いました。

### 3組

2年生後期の保体委員に入ってすぐにあった大きな行事で、練習試合とかでもクラスの一体感が全然なかったし、不安がいっぱいだったし、自分たちが企画して、計画したことが本番ではできるか、とても不安でした。

けど、本番は自分たちだけの力で成功させることができて、自信を持つことができたから良かったと思いました。

### 3組

保体委員会に入ってはじめての体育大会で、すごく緊張しました。私の担当はゴールテープだったので、皆の走っている所をいつもより全力で応援しました。やっぱり、保体委員に入るのは初めてだし、上手に声が出せなかったり、戸惑うこともありましたが、友だちから「頑張れ!」や「大丈夫だよ!」など、暖かい言葉をもらい、元気づけてくれたので、体育大会を無事に終えることができました。コロナでたくさんの行事がなくなってしまったけど、少しでも学年での思い出が作れて、嬉しかったです。

### 2組

私が今回の体育大会で学んだことは、2つあります。1つ目は、準備する人の大切さです。普段はあまり何とも思っていないかったけど、準備する側の人になることで、いつもよりもその行事ができることに感謝できました。

2つ目は、コロナウィルスが流行していても、工夫して行事を行えたことです。時間短縮や、各学年だけでの体育大会など、すぐにできないと思うのではなく、どうしたらできるのかを考えることが大事だと学びました。

### 4組

私は、今回の縮小されて行われた2年生の体育大会がとても良かったと思っています。私が主に良かったと思うことは2つです。

1つ目は、いろいろな行事がなくなってしまった2年生全員で楽しめる機会がなかった時に、みんなで盛り上がれたことです。2つ目は、例年とは違い、保体委員みんなで種目などを決めることができ、保体委員で実行することができたことです。でも、全員がしゃべってしまい、アナウンスが聞こえないということがあったので、これから注意をもっとできるようにしていきたいです。

### 1組

半年ぶりの保体委員で、しかも学年の委員長で行った体育大会で感じたり、学んだことがあります。

1つ目は、成功させるだけじゃなく、みんなが楽しんで盛り上がることが大切だと学びました。なぜなら、誰か一人でも楽しめてなかったら、テンションが下がったりするからです。しかし、今回の体育大会は全員が盛り上がっていたと思うので良かったです。

2つ目は、役割の大切さです。なぜなら、誰かが役割を1つでもやらなければ、だいなしになるし、最終的に失敗に終わってしまうからです。しかし、今回の体育大会は保体委員全員が責任を持って動けていたから、良かったと思います。

今年の体育大会は普段の体育大会とは違ったけど、全員が楽しんで盛り上がっていたので、「成功」だと思います。とても良い経験になりました。

今回紹介したのは、後期保体委員になり、今回の体育大会を企画、運営してくれたことを振り返ったみんなの感想です。残り半期、今回の体育大会で学んだことを、普段の学校生活に活かしてください。そして、学年が掲げている“自治の完成”に近づくようにひと役担ってください。